

Fassadendämmung ist Klimaschutz

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 11. Juni 2009 um 06:11 Uhr - Aktualisiert Montag, den 01. März 2010 um 20:46 Uhr



Schrittmacher für Klimaschutz – das bestmögliche Dämmsystem!

Bestehende Gebäude benötigen derzeit durchschnittlich dreimal soviel Energie zur Beheizung wie Neubauten.

Ein „bisschen“ Dämmen, d.h. ohne dabei auf die richtige Dämmstoffdicke und Dämmstoffqualität zu achten, ist reine Kosmetik und damit weder wirtschaftlich noch ökologisch wirkungsvoll.

Im Bereich der Gebäude, einmal global gesehen, befinden sich die größten Energieverbraucher und CO₂-Verursacher. Inzwischen kann jedoch schon lange gegengesteuert werden. Hausbesitzer haben die Möglichkeit, einen wertvollen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten und dabei auch noch Heizkosten zu sparen. Mit unserem innovativen Wärmedämm-Verbundsystem, das wir Ihnen verbauen, wird der Energiebedarf Ihres Gebäudes stark gesenkt und damit gleichzeitig die CO₂-Emissionen reduziert. Unser Klima und Ihr Portemonnaie wird es Ihnen danken.